

The Stranglers – verpasst!!

Geschrieben von: Mars Galliculus
Sonntag, 16. Mai 2010 um 09:26 -

Aargh!!!! Bekomm ich denn überhaupt nix mehr mit?!?! Immer wieder mal schaue ich auf die Stranglers-Seite, weil ich meine Lieblingsband ja gerne mal wieder live sehen würde. Dann spielen die immer sonstwo, wo ich nicht hinkomme. UK rauf und runter, Frankreich etc. Oder mitten in der Woche in Köln, wenn ich mir nicht freinehmen kann. Schön wäre es doch, wenn sie mal an einem Samstagabend irgendwo in Westfalen spielen würden. Und was entdecke ich an einem Tag wie heute – dem 16. Mai 2010?! Ein kostenloses Stranglers-Konzert in Münster an einem Samstagabend. Hey, wunderbar! Der Haken ist bloß: Das Konzert fand am 15. Mai statt.

Jetzt muss ich mir zur Beruhigung gut zureden: Ich habe den Tag gestern sehr produktiv zugebracht, was gäbe es da zu murren ...? Und dank [Dime A Dozen](#) kann ich das Konzert zumindest hören und dabei vielleicht auch erfahren, was den alten, adipösen Mann hinterm Schlagzeug verhindert hat.

Aber ich habe die Stranglers in Münster verpasst!!! Nächstes Konzert ist dann am 21. Mai in Fowey, UK und am 18. Juni dann Athen usw.

Das Eurocityfest in Münster läuft auch immer noch. Für heute ist als sogenanntes Highlight eine Phil-Collins-Coverband angekündigt. Brrrr!